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Andrea Schwarz  Magdeburger Str. 66  55218 Ingelheim 

Stadtverwaltung Ingelheim 
Herrn Oberbürgermeister  
Ralf Claus 
Fridtjof-Nansen-Platz 1 
55218 Ingelheim 
 
 
 
 
 

Anfrage PV-Anlagen  Ingelheim, den 30.09.2021 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Claus, 

 
die Errichtung von PV-Anlagen auf Dächern trägt zum Klimaschutz bei und führt zur Reduzierung 
der Stromkosten beim Betreiber. Deshalb stellt die Stadtratsfraktion von Bündnis90/Die Grünen fol-
gende Anfrage: 

1. Wie viele PV-Anlagen sind auf städtischen Liegenschaften installiert? Wir bitten um eine Auflis-
tung der einzelnen Anlagen mit Angaben zur jeweils installierten Leistung und dem Baujahr.   

2. Wie viele städtische Liegenschaften sind noch nicht mit einer PV-Anlage ausgestattet und wel-
che sind dies? 

3. Bei wie viel Prozent der städtischen Neubauprojekte wurden in den letzten 10 Jahren eine PV-
Anlage installiert?  

4. Welche PV-Anlagen auf und / oder an städtischen Liegenschaften sind derzeit in Planung? Wir 
bitten um die Angabe der jeweils geplanten zu installierenden Leistung. 

Darüber hinaus bitten wir die Fragen 1 bis 4 separat aufgelistet auch für die Liegenschaften der WBI 
zu beantworten.  

Wir bitten um Beantwortung unserer Fragen in der nächsten Sitzung des Stadtrates am 
25.10.2021. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gezeichnet 

Jörg Wirtz 

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 


